

Ascienden a casi quinientos la cifra de muertos por deslave en Sierra Leona



Freetown, 21 ago (RHC) A una semana del devastador deslizamiento de tierra cerca de la capital de Sierra Leona, los rescatistas han desenterrado 499 cadáveres entre el lodo y los escombros.

El coronel jefe Seneh Dumbuya informó la víspera el hallazgo de otros 38 cuerpos.

La tragedia, provocada por las fuertes lluvias y catalogada como el peor desastre climático de África en los últimos 20 años, sepultó a parte de la ciudad montañosa de Regent, próxima a Freetown.

El viernes último, la Cruz Roja advirtió que unas 600 personas continúan desaparecidas y llamó a intensificar los esfuerzos en la búsqueda para evitar la propagación de enfermedades como la malaria y el cólera.

En estos momentos son casi nulas las esperanzas de encontrar sobrevivientes y de acuerdo con algunos reportes de prensa existen cadáveres todavía en casas inundadas.

En tanto, más de tres mil pobladores quedaron sin hogar y cientos de edificios fueron dañados o destruidos por el deslave.

Medios de prensa destacan que la tragedia sucedió durante la estación lluviosa particularmente húmeda, lo cual agravó la devastación por la ubicación de la ciudad, la infraestructura y sistema de drenaje precarios.

Los expertos aseguran que la amenaza de deslizamientos de tierra está creciendo en el oeste y el centro de África por causas como la lluvia, la deforestación y las poblaciones urbanas.

Sierra Leona enfrenta la actual situación poco tiempo después de una epidemia de ébola que provocó casi cuatro mil víctimas fatales.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138870-ascienden-a-casi-quinientos-la-cifra-de-muertos-por-deslave-en-sierra-leona>



Radio Habana Cuba